

Un 20% de avance en pavimentación de la Rotonda Aysén



Puerto Aysén.- La Seremi de Obras Públicas, Paloma Jara Valdés, junto a autoridades locales, concejales y el Jefe Provincial de Vialidad MOP Aysén Jorge Barría Paredes, realizaron una inspección a las obras que se desarrollan en la Ruta 240, sector acceso a Puerto Aysén, en donde pudieron constatar un 20% de avance en la ejecución de los trabajos de pavimentación de la Rotonda Aysén y sus accesos.

Al respecto, Paloma Jara expresó “estamos visitando la rotonda Aysén la que presenta un 20% de avance. Nos reunimos con autoridades locales y también con algunos concejales que nos acompañaron a ver cómo están avanzando

estas obras tan ansiadas por la comunidad y que van aportar en seguridad vial a todos quienes transitan por esta zona. También, destacar que la mano de obra local ha sido ampliamente tomada en este contrato, en donde más del 80% de los trabajadores y trabajadoras son de la zona, aportando también empleo en esta obra para los habitantes”.

Junto con pavimentar la rotonda Aysén y sus accesos, también se desarrollarán obras de seguridad vial como son la instalación de barreras, señales y demarcación, así como también luminaria fotovoltaica, todo lo que considera una inversión de la Dirección de Vialidad del MOP que alcanza los \$1.600

millones.

Por su parte, el jefe Provincial de Vialidad MOP Aysén, Jorge Barría Paredes destacó “es una obra muy emblemática para nuestros usuarios de la Red Vial que tenemos en la región, por lo tanto son obras de gran avance que vamos a tener, ya prontamente puesta en servicio. Una rotonda que mejora su geometría, con hormigón optimizado, con seguridad vial bastante importante y un sistema de iluminación fotovoltaico que va a ayudar claramente, a mejorar las condiciones de visibilidad del sector por parte de nuestros usuarios aquí en Puerto Aysén”.